



Muñeca Amal recorrerá sólo calles y barrios de Andacollo en la región

Amal es una niña siria de 10 años refugiada. Y es representada por una marioneta de 3,5 metros de altura, cuyo nombre en español es Esperanza.

La visita de Amal a Andacollo se gestiona mediante el Festival Teatro A Mil, que por primera vez visita la comuna minera.

Luego de terminar el recorrido por Santiago, sigue por el resto del país y por supuesto que está incluida la región de Coquimbo, donde visitará exclusivamente Andacollo. La fecha de la visita es el 16 de enero, a partir de las 20 horas.

«Estamos muy con-

tentos, para nosotros es muy importante que un festival tan grande, como Teatro A Mil, que habitualmente se realiza en la Región Metropolitana, pueda descentralizarse y en esta oportunidad llegar por primera vez a Andacollo», indicó el jefe del Departamento de Cultura y Turismo, Felipe Vicencio.

Todo comienza a las 20 horas, con el recibimiento de pequeños que recrearán a los niños vianderos que fueron parte de la pequeña minería en el pasado. El recorrido parte en calle Urmeneta y de ahí continúa su recorrido por la calle principal de la comuna, para luego llegar a la pla-

za. Recorriendo distintas estaciones recibirán a Amal con música y mostrando algunas representaciones del patrimonio local. Esto tendrá como objetivo de su visita un mensaje de esperanza y de paz para el mundo.

«El recorrido de Amal está siendo coordinado con la comunidad de Andacollo y principalmente con la Escuela de Talentos», agregó el jefe de cultura.

La venida de Amal a la comuna de Andacollo con el Festival Teatro A Mil, es financiada a través de la Ley de Donaciones por Teck Carmen de Andacollo.